
      Vorstandssitzung Förderverein vom 10.02.2011 
 

Beginn: 19:30 Uhr 

Anwesend: Michael Bolz, Gerda Bolz, Thomas Hocker, Jens Schmidt, Sabine Jahn-Riehl, 

Udo Klamerski, Horst Kemmeter, Andreas Beil 

Nicht anwesend: Bernhard Weller, Steffen Silbernagel 

Es soll versucht werden, die Heizung der Duschen - wenn möglich - mit intakten Teilen der 

Heizung der Wärmehalle zu warten. 

Rolf Zott wird nur noch 1/2 Jahr pro Kalenderjahr beschäftigt. 

Der Spendenaufrufbrief ist fertig. Mit ihm wird über den Bedarf an Renovierungen informiert 

und zu Spenden hierfür informiert. Auch der neue Flyer ist fast fertig; er soll nächste Woche 

(KW 7) in Druck gehen. 

Gaststätte: Der Pächter hat inzwischen die letzte Rate für das Jahr 2010 überwiesen. Bei 

der Säuberungsaktion am 05.02. zeigte sich die Gaststätte in einem miserablen Zustand. 

Daher soll im neuen Pachtvertrag eine Kaution für eine ggf. notwendige Endreinigung für 

den Fall erhoben werden, dass sich am Ende der Saison die Anlage nicht in einem saube-

ren Zustand befindet. Da mit dem bisherigen Pächter Differenzen bezüglich des Eigentums 

des Inventars besteht, soll zum neuen Pachtvertrag eine detaillierte Inventarliste erstellt 

werden. Der bisherige Pächter wurde aufgefordert, bezüglich des strittigen Inventars Eigen-

tumsnachweise zu erbringen. Die Maler Storz und Rocker haben Farbe gespendet; der 

Maler Uli Wieser streicht die Gaststätte. Ein neuer Boden ist wider Erwarten nicht erforder-

lich. Nach gründlichster Reinigung stellte er sich als weiterhin brauchbar heraus. Jedoch 

müssen vereinzelt Stellen ausgebessert werden. Gerda möchte erreichen, dass Klaus Rohr 

den Boden versiegelt. Am 12.03.2011 ab 10 Uhr soll eine 2. Reinigungsaktion in der Gast-

stätte stattfinden. Horst besorgt das Mittagessen.  

Rockbenefiz: Frank Schäffer und die Gitarrenhelden haben verbindlich zugesagt. Von Herrn 

Aderjahn liegt ein Angebot für die Bühne für 2 Tage in Höhe von 1800 EUR vor. Eine Zu-

sage ist bald notwendig. Ob die Bühne nur einen oder zwei Tage benötigt wird, hängt davon 

ab, ob Bernhards Pläne zur Nutzung am 2. Tag fristgerecht realisierbar sind.  

Gerda hat bezüglich eines Schulsporttags mit Ingo Röthingshöfer gesprochen; dieser könnte 

sich einen solchen in der letzte Woche vor den großen Ferien (KW 25) vorstellen. Alle 

machen sich Gedanken bezüglich des Angebots für Schulen (z.B. Schwimmwettbewerbe, 



Wasserballturnier), das wir bieten können und senden diese Ideen bis zum 12.02. an 

Thomas, der sich dann damit wiederum an Ingo Röthingshöfer wendet.  

Die Ehrenamtspauschale kann nach der erfolgten Satzungsänderung erst ab 2011 geltend 

gemacht werden. 

Auf der Homepage soll darauf hingewiesen werden, dass die Wärmehalle nicht renoviert 

werden soll. Hiermit soll die Notwendigkeit der aktuellen Baumaßnahmen im Umkleidetrakt 

begründet werden. 

Die Einladung für die Mitgliederversammlung am 18.03.2011 muss bis zum 4. März bei den 

Mitgliedern sein. Daher findet am Freitag, den 25.02. ein Treffen zum Eintüten und Adressie-

ren der Einladungen statt. Da einige Einladungen in den letzten Jahren über die Regio-Post 

nicht zugestellt wurden, soll der Versand diesmal über die Post erfolgen. 

Sabine hat sich bzgl. des Verkaufs von Artikeln durch den Förderverein informiert. Ab einem 

gewissen Umsatz muss Umsatzsteuer abgeführt werden. Die Gemeinnützigkeit ist durch 

einen Verkauf nicht gefährdet. 

Die nächste Sitzung findet auf Bernhards Wunsch am 07.03.2011 (Rosenmontag) um 19:00 

Uhr statt, damit Bernhard sein Konzept vorstellen kann. Wer nicht teilnehmen kann, möge 

sich bitte explizit entschuldigen. 

Ende der Sitzung: 22:20 Uhr 

Thomas Hocker, Schriftführer 


